
ÉCOLE SAINT-RÉMI 

Procès-verbal du Conseil d’établissement 

Réunion du 24 février 2025 
 

Présences   

Personnel Juliette Martin, Meriam Shanoudy, Élise Martineau, Mélanie 

Legault 

Parents Mireille Tarcha, Stéphanie Madran, Ryan Brown, Andrea Baldoni, 

Marie-Josée Bellemare 

Invités - 

Public - 

Direction d’école Nancy Bourgeois  

Absence  Josée Sanscartier 

Secrétaire  Mélissa Desroches 

Substitut - 
 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

Responsable  R. Brown 

Action  Vérifie le quorum et ouvre l’assemblée à 18h00 
 

 

2. ASSIGNATION D’UN(E) SECRÉTAIRE / GARDIEN DU TEMPS 

Responsable  R. Brown 

Action  Mélissa Desroches est assignée secrétaire et Stephanie Madran 

gardienne du temps 
 

 

3. QUESTIONS DU PUBLIC 

Responsable  R. Brown 

Public  Aucun 

Question - 

Réponse - 
 

 

 

 

 

 

 



 

4. ORDRE DU JOUR 

Responsable  R. Brown 

Action Adoption 

Discussion  •  

Résultat  Proposé par M. Legault et secondé par M. Shanoudy 

Document  ODJ du 24 février 2025 

 

 

5. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 18 NOVEMBRE 2024 

Responsable  R. Brown 

Action  Adoption 

Discussion Aucune correction à apporter 

Résultat Proposé par S. Madran et secondé par R. Brown 

Document PV du 18 novembre 2024 

 

 

6. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 18 NOVEMBRE 2024 

Responsable  R. Brown 

Action  Information 

Discussion • Surveillance du dîner : Les parents n’ont pas été sollicités sous 

forme de bénévolat pour des raisons de responsabilité 

2 nouveaux employés au service du dîner, 2 employés à 

embaucher. Beaucoup d’absences pour cause de maladies 

diverses cet hiver. 

 

Document PV du 18 novembre 2024 

 

 

7. ÉQUIPE ÉCOLE ET DIRECTRICE 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Information 

Discussion  • Saint-Rémi brille : Spectacle de musique, théâtre, chorale, 

danse à l’école et dans la communauté, prix sportifs 

• CPSR – reconnaissance du personnel 

• Retraite de Pierre, notre concierge, et de Maggie, enseignante 

d’anglais. Xavier remplace Pierre. 

• Absences diverses pour cause de maladies, autant auprès du 



personnel que des élèves. Une stabilité dans les remplacements 

a été possible et l’entraide de l’équipe est au rendez-vous. 

• Portes ouvertes : Les visiteurs ont circulé dans l’école à leur 

guise et ont eu l’occasion de passer plus de temps selon leurs 

intérêts. Formule appréciée de tous. 

• Journées tempête : La fermeture du 13 février sera reprise en 

jour de classe le 22 avril. : La fermeture du 17 février sera 

reprise en jour de classe le 23 juin. 

o Les parents questionnent cette journée pédagogique 

flottante alors que les camps de jour débuteront. Le 

calendrier scolaire a été approuvé l’année dernière par le 

CÉ. 

o Discussion autour des journées pédagogiques VS les 

semaines de congé dans les écoles privées 

• Déjeuner de l’amitié – toujours apprécié des élèves 

• Semaine de la persévérance – plusieurs activités vécues 

• Jour 100 à la maternelle remis le mardi 18 février 

• Bulletins en préparation 

o Question de S. Madran – Il n’y a pas d’orthopédagogue 

remplaçant Joëlle, qu’est-ce qui est prévu? 

▪ Rebeka a accepté un 30% supplémentaire 

(maintenant à 60%) pour soutenir les outils 

technologiques. 

▪ Les enseignants se mobilisent pour offrir du 

soutien aux élèves (récupération, niveau 2 

d’intervention, etc.) 

o Question concernant le plan de rattrapage/tutorat et la 

possibilité d’en offrir cette année encore. 

▪ Les enseignants ont été approchés, peu offrent du 

temps pour du tutorat (en surplus de tâche), leur 

tâche est déjà bien remplie.  

• Question de Mme Bellemare : Est-ce que c’est possible de payer 

une orthopédagogue du privé pour soutenir les élèves? 

o La direction va vérifier cette possibilité 

Document Aucun 
 

 

 

 

 

 



8. RAPPORT : RENCONTRE CPSR 

Responsable  A. Baldoni 

Action  Information 

Discussion • Semaine de reconnaissance – Remerciement du personnel 

o Massage de chaise, bonbons, smoothies, repas, etc. 

• Les finissants ont terminé le tirage des paniers cadeaux 

o (album, photo, comité organisé) 

o 198 billets, 115 enfants, 83 adultes – 1076$ récoltés 

o 900$ de vente aux concessions 

• Danse fluo à venir le 2 mai 

• Rémiades – réunion commencée, date du 13 juin impossible, car 

fin de semaine du Grand Prix et les camions de nourritures sont 

tous réservés. L’activité est donc devancée au 6 juin, bien que 

les examens du ministère ne soient pas terminés. 

o An dernier, concours de mascotte, cette année il y aura 

un concours de drapeau 

o 2 coûts différents : 10$ pour l’enfant et 5$ pour le 

parent (incluant un breuvage) 

o Difficulté de trouver des bénévoles, auparavant, il était 

demandé de faire une heure de bénévolat par billet 

acheté. Mme Baldoni pense demander la même chose 

cette année afin d’assurer une implication. Décision à 

venir. 

▪ Mme Bellemare demande pourquoi il y a moins de 

bénévoles? Il y en a pourtant 114 bénévoles 

annuellement, mais qui viennent moins 

fréquemment. 

- Expo-travaux : le jeudi 15 mai 

- Propositions de projets spéciaux à choisir (robotique, création 

de jeux de société, jardinage) 

- Idée : Buddy Bench, banc désigné pour un élève qui se sent mal. 

Par exemple les élèves de 4e année pourraient être chargés 

d’aller voir l’élève. 

- Proposition d’une personne qui offre ses services pour 

l’éducation à la sexualité : l’école prévoit des invités et la visite 

de l’infirmière 

- Le courriel hebdomadaire du CPSR fonctionne bien 

 

Document - 



 

9. RAPPORT : CP 

Responsable  S. Madran 

Action  Information 

Discussion 3 réunions depuis novembre 

• Tous les parents sont invités au comité de parent 

• Ces rencontres incluent le secondaire 

• Discussions autour du budget, des sous-comités (autobus, 

dézonage, etc.), des journées pédagogiques, pénurie de 

personnel, inégalité dans les écoles, plomb dans l’eau) 

o Question de Mme Baldoni au sujet du bris d’eau dans 

l’ancienne section. La ville s’en occupe, à son rythme.  

Document - 

 

 

10. FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 

Responsable N. Bourgeois 

Action Adoption 

Discussion   • Discussion au sujet des entrées et sorties d’argent dans le 

fonds. 

Résultat Proposé par M. Tarcha et secondé par J. Martin 

Documents Rapport Fonds à destination spéciale 24-25 

 

 

11. CODE DE VIE 

Responsable  M. Legault 

Action Information 

Discussion  • Rassemblement pour les maternelles et un autre pour le 

primaire et l’accueil a eu lieu le 15 janvier.  

• Les élèves cumulent des Rémi d’Or  

• 3000 Rémi d’Or atteint en décembre : Chasse aux lutins  

• 4000 Rémi d’or atteint : Carnaval d’hiver cette semaine. 

• Ce vendredi – pièce de théâtre Pareil pas pareil portant sur les 

différences 

Document Aucun  

 

 

 

 



12. GRILLE-MATIÈRE 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Approbation 

Discussion  Statu quo pour la majorité de l’école à l’exception de la maternelle 4 

ans pour qui 60 minutes de musique est un peu long. Ils auront donc 30 

minutes de musique et 30 minutes d’éducation physique. 

Résultat Approuvé à l’unanimité 

Document Résolution CÉ 2024-2025/03-01 

 

 

13. FORMATION OBLIGATOIRE 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Information 

Discussion  Formation de 2 heures à suivre portant sur la violence et 

l’intimidation, qui s’adresse à tous ceux qui gravitent dans le milieu 

scolaire (parents du CÉ, personnel, etc.) 

Document - 

 

 

14. PHOTOGRAPHE YANIMAGE 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Consultation 

Discussion  Photo scolaire : L’entreprise Photobanque a été choisie.  

Plusieurs avantages : 1 seule journée, les reprises ont lieu à l’école, 

ristourne, photos à l’intérieur ou à l’extérieur selon la température, 

rabais au 3e enfant, la communication est facile.  

Document Aucun 

 

 

 

 

 

 

 

15. VARIA 

Responsable  R. Brown 

Action Information 

Discussion  Aucun varia 

Document  - 



 

 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Responsable  Président 

 Levée de l’assemblée à 19h23 

 

 

RÉSUMÉ DES SUIVIS 2024-2025 

 

 

Signé par : 

Président du CÉ 

 

Signé par : 

Directrice École Saint-Rémi 

16. CORRESPONDANCE 

Responsable  R. Brown 

Action Information 

Discussion  Aucune 

Document  - 

Sujet Action Resp. Échéance 

Surveillance du 

dîner  

Inviter les parents à se joindre à 

l’équipe de surveillance du dîner, en 

remplacement ou autre forme de 

soutien  

N. Bourgeois  Mars 

Formation CÉ  Partager le lien  

Suivre la formation  

N. Bourgeois  

Membres  

Fait 

Dîners pizza  Revoir la procédure de distribution 

des pizzas  

A. Baldoni  Fait 

Courriel -

présidence du CÉ  

Créer une boîte courriel pour la 

présidence du CÉ, transférable au 

prochain à la fin de chaque mandat.  

R. Brown  Fait 

Orthopédagogue 

externe 

La direction va vérifier la possibilité 

d’engager une orthopédagogue du 

privé pour le soutien aux élèves à 

l’école 

N. Bourgeois Avril 

    


